

# *Presidente de México promete pacificar Durango*

---



México, 16 feb (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, prometió pacificar el estado de Durango, uno de los paraísos del narcotráfico, en un acto en la localidad de Tamazula donde presentó sus programas sociales.

El primer mandatario se mostró convencido de que sólo con acceso a la educación y dando oportunidades de empleo se podrá pacificar el estado, entidad que forma parte del llamado 'triángulo dorado' de la siembra de drogas.

'Si hay justicia vamos a tranquilizar a Durango. Por eso vamos a ayudar a los jóvenes', afirmó el presidente en esa población serrana con cuyos habitantes se comprometió a dar becas, acceso a capacitación y a construir un eje troncal carretero para que se mejore la situación económica de la región.

Añadió que el combate a la corrupción será el principal método de su administración para obtener recursos que antes se fugaban por prácticas indebidas de funcionarios públicos.

'El pueblo se cansa de tanta pinche transa', aseguró ante los habitantes de Tamazula que celebraron la frase popular.

El presidente se comprometió a terminar la carretera de Tamazula a Canela, que forma parte de un eje troncal que comunicará el noroeste de Durango hacia el centro de la entidad.

El titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Javier Jiménez, afirmó que la mitad de los 40 mil kilómetros de carreteras federales tienen un nivel de calidad bajo, y se comprometió a que en esta administración se van a renovar.

Por su parte, el gobernador Rosas Aispuro afirmó que en la carretera troncal de Durango se han invertido 200 millones de pesos (10 millones de dólares) en los dos recientes años y afirmó que proyectos como la construcción de un puerto de altura en Mazatlán beneficiará a la industria y producción agrícola de la entidad.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183681-presidente-de-mexico-promete-pacificar-durango>



**Radio Habana Cuba**